



Morena iniciará conferencias “Legislativas del Pueblo”

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- La bancada de Morena en la **Cámara de Diputados** inauguró un nuevo espacio para realizar la “Legislativa del Pueblo”, se trata de una conferencia mañanera que se realizará todos los lunes a las 10:30 de la mañana, donde los 253 legisladores de la mayoría, pretenden informar iniciativas y propuestas; sin embargo, justamente costó un monto de 2 millones de pesos, según los legisladores, con ahorros de la bancada, así lo informó **Arturo Ávila**, vicecoordinador.

El coordinador de la bancada, **Ricardo Monreal**, aseguró que ese espacio que se ubica en la planta baja del edificio C de la Cámara de Diputados, eran oficinas abandonadas y por lo que ahora podrán ser utilizadas; sin embargo, hay que destacar que hoy en día en San Lázaro hay comisiones como la Comisión de Movilidad ni siquiera tiene un lugar fijo para poder trabajar.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZZ1-zw0ZzdHuUXurw?e=XshsFg